
Herr Hillebrand erhält durch die Ausschussvorsitzende Gelegenheit zur Vorstellung der Bau-
maßnahme und präsentiert dazu Fotos und Zeichnungen. Als Zeitziel für die Fertigstellung 
gibt er Sommer 2019 an. Auch hier sei die Erweiterung im laufenden Betrieb geplant und es 
gebe eine enge Abstimmung mit der KiTa-Leitung.  
 
Lt. Herrn Hillebrand solle zunächst der Neubau und danach der Innenumbau erfolgen.  
 
Fragen der Ausschussmitglieder werden von Herrn Hillebrand beantwortet. Danach lässt die 
Vorsitzende abstimmen. 
 
Beschluss: 
einstimmig beschlossen 
 
Endg. entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 
 
 


